



PROSOL fördert Starbulls

Beitrag

Die PROSOL Lacke + Farben GmbH hat ihr Sponsoring bei den Starbulls Rosenheim erweitert. In der vergangenen Saison noch auf der dritten Sponsoring-Kategorie aktiv, wird das Unternehmen nun eine Ebene aufsteigen und ist ab der Saison 2018/2019 neuer Business Partner des Traditionsvereins von der Mangfall.

Seit mehreren Jahren ist die PROSOL Lacke + Farben GmbH Sponsor der Starbulls Rosenheim. Bisher trat die Stephanskirchener Niederlassung des deutschlandweit agierenden Unternehmens als Sponsor der Eisbemalung im emilo-Stadion Rosenheim auf. Die nun erweiterte Partnerschaft der PROSOL Lacke + Farben GmbH mit den Grün-Weißen umfasst neben einer Eis- sowie einer Hochbande ab der kommenden Saison auch eine Presenter Ansage der „Starting Six“ beider Teams bei den Heimspielen der Starbulls Rosenheim.

Eine vorbildliche Partnerschaft voller Vertrauen

Markus Binder, Geschäftsführer der PROSOL Lacke + Farben GmbH: „Wir pflegen an all unseren Standorten lokales und gesellschaftliches Engagement und sind sehr zufrieden mit der vorbildlichen Zusammenarbeit mit den Starbulls Rosenheim. Mit der vorzeitigen Vertragsverlängerung und der damit verbundenen Erweiterung unseres Engagements wollen wir der Vereinsleitung unser Vertrauen aussprechen und zum anderen auch weitere Sponsoren motivieren, den eingeschlagenen Weg zu unterstützen. Die Starbulls sind mit ihrem Renommee und der damit verbundenen öffentlichen Wahrnehmung für uns und sicherlich auch viele weitere Unternehmen aus unserer Region der ideale Werbepartner.“

Kreativer Austausch als Antrieb für die Zukunft

Daniel Malguth, Leiter Starbulls Sponsoring, freut sich auf die Fortsetzung der Partnerschaft: „Die erweiterte Zusammenarbeit zu diesem frühen Zeitpunkt ist ein weiteres tolles Signal für unseren Verein. Wir möchten uns herzlich bei der PROSOL Lacke + Farben GmbH und deren Geschäftsführer Markus Binder für die zielführenden Gespräche in angenehmer Atmosphäre bedanken, bei denen wir uns in kreativem Austausch auf einen Ausbau des Sponsoring-Pakets verständigt haben. Das damit

einhergehende Vertrauen ist uns Verantwortung und Antrieb zugleich, auch in den kommenden Jahren einen bestmöglichen Beitrag zur Erreichung der Ziele beider Partner zu leisten.“

Über die PROSOL Lacke + Farben GmbH

Die PROSOL-Gruppe ist eine familiengeführte Unternehmensgruppe mit über 1.000 Mitarbeitern und einem Vertriebsnetz von über 65 PROSOL Standorten in Deutschland und Österreich, sowie dem RELIUS Farbenwerk in Memmingen. Das Großhandelsunternehmen PROSOL Lacke + Farben GmbH mit Hauptsitz in Aschaffenburg vertreibt als Komplettanbieter ein vollumfängliches Lack-, Farben- und Zubehörsortiment mit über 50.000 Artikeln von insgesamt 500 Herstellern und Marken für die Bereiche Maler, Bodenleger, Schreiner, Lackierer und Industrie. Die Kombination aus hochwertiger Fachberatung und erstklassigem Service macht PROSOL damit zum kompetenten Ansprechpartner für Profi-Handwerksbetriebe und den anspruchsvollen Heimwerker.

Bericht und Foto: Starbulls Rosenheim



Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Rosenheim
2. Starbulls